

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 23, 2024 - 08:50



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd., melaksanakan kegiatan Anjangersana/Door to Door System (DDS) di Kampung Tegal Sereh,

Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Dadang menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain:

1. **Menjaga Keamanan Lingkungan**  
Warga dihimbau untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan terhadap Bencana**  
Masyarakat diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam, terutama di musim hujan.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan**  
Aipda Dadang mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kriminal seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan pencurian dengan pemberatan (curat). Warga diharapkan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Hati-hati Terhadap Berita Hoaks**  
Dalam menyongsong Pemilu 2024, warga dihimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks yang beredar di media sosial.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan kondusif, serta mendapat respon positif dari masyarakat yang merasa dihargai dan lebih waspada terhadap potensi ancaman di lingkungannya.

Kapolsek Gegerbitung, Ipda Subit Sudrajat, S.H., menyatakan bahwa kegiatan semacam ini akan terus dilakukan secara rutin guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.